



Maria Schmied und Claudia Ruff an der Höfleiner Bar.



Katharina Ackerl, Robert Weisz und Joyce Glöckel in der Bar beim Feuerwehrball.

Feuerwehr eröffnet Saison

3 Die Feuerwehr ist Eröffner der Ballsaison in Höflein. VP Bürgermeister **Otto Auer** besuchte den Ball. Kommandant **Wolfgang Frieß** freute sich ebenfalls über den Besuch von den Kommandanten **Alexander Faust** und **Markus Schwarz**.



Markus Schwarz, Matthias Rupp, Wolfgang Frieß, VP Bürgermeister Otto Auer, Alexander Faust und Markus Hartl. Auch Göttlesbrunn und Arbesthal war in Höflein vertreten.

Fotos: Kirchhauer